



Energielagebericht Dezember 2014

Die momentane Zeitenergie wirkt auf den Übergang zwischen der emotionalen und physischen Ebene. Je nach Vorarbeit wirken die Energien gerade sehr schön, fließend, harmonisch, weich und erfüllend. Die Energien eröffnen ein großes, weites Feld für Veränderungen, und häufig ohne intensivere Prozesse. Entscheidend dafür ist auch wie die Reaktion auf den energetischen Druck ausfällt, der durch die intensiven Einströmungen der Lichtenergien aus den übergeordneten Ebenen wirkt. Wenn die emotionale Ebene im Integrationsprozess dieser noch viel Gegendruck aufbaut, ist dieser intensiver mit Spannungen und Gegenreaktionen, beispielsweise durch irrationale Handlungen, verbunden. Andernfalls ist es eine Chance für das Genießen der schönen, neuen Energie.

Dadurch geht wieder einmal Heilung immer schneller und alle energetischen Prozesse werden emotional geschmeidiger. So breitet sich auch mehr Gelassenheit, emotionale Positivität, schnellere emotionale Integration von Wissen und besserer Erdung aus. Das heißt nicht, dass es nicht mehr zu Prozessen kommen kann, doch diese kommen schneller in einen positiven Fluss. Daher gehen auch immer mehr Menschen in den letzten Wochen in diese Positivität hinein ohne dass sie bewusst einen Auslöser feststellen können.

Die Energie des unbewussten Fühlens im Solarplexus werden immer mehr in Anspruch genommen, und damit wird die positive Energie wahrgenommen, ohne dass sie mental erklärbar wäre. Manche versuchen dies dennoch, was zu Verhärtungen des 3. Auges führen kann, die sich aber schnell durch die Intensität des Lichtflusses lösen. Das kann kurzfristig zu einem Durchknallen oder mentalem Aufweichen führen.

Letztendlich geht es um die Erdung vom Schönen!